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ВэйстТэк 2019 

Международная выставка по управлению отходами,  

природоохранным технологиям и возобновляемой энергетике 

4–6 июня, Крокус Экспо, Москва 

Здравствуйте! 

С 4 по 6 июня в Москве, Крокус Экспо, пройдет 11-я международная выставка по управлению отходами, 

природоохранным технологиям и возобновляемой энергетике ВэйстТэк-2019. 

Это ключевая площадка в России, где можно увидеть инновационные решения по обращению с отходами 

для производства и коммунального сектора от 200 ведущих компаний из 19 стран. 

Приезжайте на ВэйстТэк изучать технологии и продукцию, знакомиться с новыми игроками, обсудить за-

казы. Посетив одну выставку, вы получаете актуальный срез рынка на основе реального опыта и мнений экс-

пертов.  

Вход бесплатный, по предварительной регистрации. 
 

 

 

В центре внимания ВэйстТэк-2019: 

 

• сбор, сортировка, транспортировка 

коммунальных и промышленных от-

ходов 

• получение вторичного сырья и про-

дукции из вторичного сырья 

• технологии переработки отходов, 

рециклинг 

• переработка отходов в энергию 

• очистка сточных вод и обработка 

осадков 

• контроль загрязнений воздушной 

среды 

• промышленная безопасность 

 

Поставщики из Германии, Швейцарии и Австрии, Чехии, Китая представят оборудование и материалы в 

национальных павильонах.  

 

 

http://track.stat-pulse.com/go/ec/2c9127d7efda311276aa2e58179e8bc4/ci/OTY5OTgyOQ==/ui/NjY4MDQzMQ==/li/MjE5NzkzMzgy/re/Z3VzZXZAaHlkcm9nZW4ucnU=/l/aHR0cHMlM0ElMkYlMkZiaXQubHklMkYySmpranJt/
http://track.stat-pulse.com/go/ec/2c9127d7efda311276aa2e58179e8bc4/ci/OTY5OTgyOQ==/ui/NjY4MDQzMQ==/li/MjE5NzkzMzc5/re/Z3VzZXZAaHlkcm9nZW4ucnU=/l/aHR0cHMlM0ElMkYlMkZiaXQubHklMkYySm1lQWtu/
http://track.stat-pulse.com/go/ec/2c9127d7efda311276aa2e58179e8bc4/ci/OTY5OTgyOQ==/ui/NjY4MDQzMQ==/li/MjE5NzkzMzgw/re/Z3VzZXZAaHlkcm9nZW4ucnU=/l/aHR0cHMlM0ElMkYlMkZiaXQubHklMkYySm1lQWtu/
http://track.stat-pulse.com/go/ec/2c9127d7efda311276aa2e58179e8bc4/ci/OTY5OTgyOQ==/ui/NjY4MDQzMQ==/li/MjE5NzkzMzgz/re/Z3VzZXZAaHlkcm9nZW4ucnU=/l/aHR0cHMlM0ElMkYlMkZiaXQubHklMkYySm1lQWtu/
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Впервые на ВэйстТэк состоится серия деловых встреч между российскими региональными операторами 

по обращению с отходами и поставщиками оборудования и технологий для сектора – WasteTech Connect. 

Саммит WasteTech Connect позволит обсудить возможности дальнейшего сотрудничества. 

На сессиях конференции ТКО  поговорят о национальном проекте «Экология», финансировании отрасли и 

проектов, экологической инфраструктуре, цифровых технологиях. 

Параллельно будет проходить международная выставка «Трубопроводные системы коммунальной инфра-

структуры: строительство, диагностика, ремонт и эксплуатация» СитиПайп. 

 

http://track.stat-pulse.com 
 
 

 
 

Maximising battery performance and efficiency while optimising production costs 
 

Following the success of its inaugural event, ACI’s European Electric Vehicle Batteries Summit will be taking 

place in Berlin, Germany on 18th-19th June 2019. 

The discussion this year will be focused around the key issues currently facing the electric vehicle batteries mar-

ket, such as scaling up the industry over the coming years and the challenges this presents, the roadblocks along the 

supply chain and the technology needed to implement the solutions. 

The two day event will bring together industry leaders from major car manufacturers, OEM’s & battery producers 

sharing their knowledge and experience with the latest technology developments. 

Also joining the summit will be policy makers from regulatory bodies, NGO’s, market & energy consultants, and 

providers of key solutions such as components, materials and charging infrastructure. Don’t miss out on this excellent 

networking opportunity. 

 

Key Topics: 

 An Overview of EV Battery Market Developments 

 Scaling Up the European Market to Adapt to Environmental Regulatory Pressure 

 Developing Solutions to Tackle Range Anxiety 

 New Material Technologies Overcoming Key Design Limitations 

 Exploring Alternatives to Cobalt in EV Batteries 

 Enhancing EV Battery Architecture to Optimise Charging Capabilities 

 Maximising Performance & Safety with Effective Battery Control 

 Assessing the Viability of Second-Life Batteries as Energy Storage Devices 

 Considering Vehicle to Grid Applications to Establish Sustainable Charging 

 Achieving Total Cost of Ownership that is Comparable to Petrol & Diesel 

 Encouraging the Consumer to Adopt Sustainable Driving Habits 

 Solving Charge Time Limitations with Wireless & Conductive Hands Free 

 

www.wplgroup.com/aci/event/european-electric-vehicle-batteries-summit/ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://track.stat-pulse.com/

